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PROGRAMME
CHILDREN (De 3 à 6 ans)

Jour 1 (après-midi) : Les fleurs et les plantes
Révision des mots et des phrases en anglais
• Apprends des mots et des phrases en anglais liés aux fleurs et aux plantes
• Découverte du jardin pour observer la nature et les fleurs qui commencent à fleurir,

en utilisant des mots et des phrases en anglais
• Confectionne ton propre cadre de fleurs en utilisant ce que tu as collecté dans le jardin

Jour 1 (matin) : La saison du printemps
Accueil + Introduction au thème et jeux pour se présenter en anglais
• Découvre en chanson les différentes saisons et le temps qu’il fait à chacune d’entre-elles
• Apprends à dire quelle est ta saison préférée
• Confectionne un grand soleil pour fêter le retour du printemps
• Tente l’expérience de la table sensorielle du Printemps

Jour 2 (matin) : Le jardin potager
Salutations en anglais + jeu pour apprendre la météo (flashcards/chansons)
Révision des mots et des phrases en anglais appris la veille

• Découvre le vocabulaire du jardin et des légumes du potager
• Crée tes étiquettes à potager colorées et associe les couleurs aux fruits et légumes
• Plantation de lentilles dans un pot décoré aux couleurs du printemps
• Memory des fruits et légumes

Jour 2 (après-midi) : Les oiseaux & insectes du printemps
Révision des mots et des phrases en anglais
• Chante « Spring is here » et découvre le vocabulaire des oiseaux et insectes

qui apparaissent au printemps
• Observe les oiseaux dans le jardin, apprends leur nom et fabrique un mangeoire à oiseaux 
• Joue à « What’s up » (« Devine ce que c’est ») spécial oiseaux et insectes

Jour 3 (matin) : Cuisine avec la nature & revue de la semaine
Salutations en anglais + jeu pour apprendre les émotions (flashcards/chansons)
Révision des mots et des phrases en anglais appris les jours précédents

✓ Apprends le vocabulaire de la cuisine, prépare et décore des barres de céréales 
✓ Chasse au trésor dans le jardin
✓ Jeux et chansons liés au thème de la semaine

Jour 3 (après-midi) : Célébrons le printemps
Objectif : Clôturer le stage avec des activités festives et collaboratives pour récapituler les 
apprentissages tout en célébrant la thématique du printemps.

✓ "Spring Treasure Hunt" (Chasse au trésor du printemps)
✓ Activité artistique : "My Spring Collage«
✓ Jeu de révision : "Spring Bingo"
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« Hello Spring »
April 28th – 30th 2025 from 9:30 to 15:30

PROGRAM
CHILDREN (De 3 à 6 ans)

Day 1 (afternoon) : Flowers and plants
Revision of English words and phrases
• Learn English words and phrases related to flowers and plants
• Explore the garden to observe nature and the flowers that are starting to bloom, using English 

words and phrases.
• Make your own flower frame using what you have collected in the garden.

Day 1 (morning): The spring season
Home + Introduction to the theme and games to introduce yourself in English
• Discover the different seasons and the weather in each of them in song
• Learn to say what your favourite season is
• Make a big sun to celebrate the return of spring
• Try your hand at the Spring sensory table 

Day 2 (morning) : The vegetable garden
Greetings in English + game to learn about the weather (flashcards/songs)
Revision of English words and phrases learnt the day before
• Discover the vocabulary of the garden and the vegetables in the garden
• Create your own colourful vegetable labels and match the colours to the fruit and vegetables.
• Plant lentils in a pot decorated in spring colours
• Fruit and vegetable memory

Day 2 (afternoon) : Spring birds and insects
Revision of English words and phrases
• Sing ‘Spring is here’ and discover the vocabulary of the birds and insects that appear in 

spring.
• Watch the birds in the garden, learn their names and make a bird feeder Play ‘What's up’ for 

birds and insects

Day 3 (morning): Cooking with nature & review of the week
Greetings in English + game to learn about emotions (flashcards/songs)Revision of English 
words and phrases learnt on previous days
• Learn cooking vocabulary, prepare and decorate cereal bars Treasure hunt in the garden
• Games and songs linked to the week's theme

Day 3 (afternoon): Celebrating spring
Objective: To bring the course to a close with festive, collaborative activities to recap what has been 
learned while celebrating the theme of spring.
• ‘Spring Treasure Hunt
• Art activity: ‘My Spring Collage
• Review game: ‘Spring Bingo
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